



SESIÓN DE LA COMISIÓN DE SANIDAD Y SERVICIOS SOCIALES

9.- Pregunta N.º 3115, relativa a número de cuidadores familiares que han causado baja en la Seguridad Social en 2012, presentada por D.ª María Dolores Gorostiaga Sáiz, del Grupo Parlamentario Socialista. [8L/5300-3115]

10.- Pregunta N.º 3116, relativa a número de cuidadores familiares que han causado baja en la Seguridad Social en 2013, presentada por D.ª María Dolores Gorostiaga Sáiz, del Grupo Parlamentario Socialista. [8L/5300-3116]

LA SRA. MERINO PORTUGAL (en funciones de Presidenta): Y pasamos al siguiente bloque de preguntas, Sra. Secretaria, ¿da lectura a los puntos 9 y 10 del orden del día?

LA SRA. VALDÉS HUIDOBRO: Preguntas 3115 y 3116, relativas a número de cuidadores familiares que han causado baja en la Seguridad Social en 2012

Y número de cuidadores familiares que han causado baja en la Seguridad Social en 2013, presentadas por D.ª María Dolores Gorostiaga Sáiz, del Grupo Parlamentario Socialista.

LA SRA. MERINO PORTUGAL (en funciones de Presidenta): Gracias.

Corresponde la formulación de las preguntas al Portavoz Socialista por un tiempo de nueve minutos.

EL SR. GUIMERANS ALBO: Bien, pues dando por reproducido el contenido que ha expresado la Secretaria de la Comisión, esperemos que en su respuesta dé satisfacción a la pregunta en los plazos y en los términos que las hemos planteado.

Gracias.

LA SRA. MERINO PORTUGAL (en funciones de Presidenta): Turno para la respuesta de la Sra. Consejera.

LA SRA. VICEPRESIDENTA Y CONSEJERA (Sáenz de Buruaga Gómez): Gracias, Sra. Presidenta.

Pues éste es uno de los casos en los que no le puedo contestar todo lo que yo deseaba hacerlo, entre otras cosas porque me preguntan ustedes por datos que son datos de gestión de la Administración General del Estado y por lo tanto esta Consejería no dispone de las altas y bajas en la Seguridad Social.

Pero sí puedo decirle porque son datos oficiales que están en la propia página del INSERSO, que a fecha 31 de enero de 2014 el número de altas en el convenio especial de cuidadores no profesionales de personas en situación de dependencia a nivel nacional, es de 16.372 de los que un total de 450 corresponden a Cantabria. Esto es, cerca de un 3 por ciento tal y como ha venido sucediendo siempre en el histórico de la Comunidad Autónoma respecto a la cifra nacional.

De hecho, al cierre del año 2012 eran un total de 615 sobre un total nacional de 20.933, lo que representa también un tres por ciento en relación al mismo.

Gracias.

LA SRA. MERINO PORTUGAL (en funciones de Presidenta): Gracias, Sra. Consejera.

Turno de réplica del Portavoz Socialista.

Pues si renuncia entiendo también que tenemos la renuncia de la dúplica de la Sra. Consejera.